



# じょうがく 城岳っ子

## 第11号

令和3年9月27日(月)

発行者：校長 大田佳世子

**通常登校がはじまりました。基本的な感染対策はつづきます。子どもたちよく我慢しています。みんなと会えること、みんなと笑えること、あたりまえの日常にありがとう。一日一日を元気に楽しくがんばりましょう**



### すてきな夏の思い出

### 「いじめ」は絶対ゆるさない

15日(水)の全校朝会(ZOOM)は、パワーアップ朝会と題し、『いじめ』について全校児童で考えました。生徒指導の佐久本康登先生がいじめの定義やどのような行為がいじめに該当するのか確認し、「みんなで思いやりの心を持とう!」と強いメッセージを発信しました。

『いじめ』の根底には他人に対する思いやり、いたわるといった人権意識の希薄さがあります。いじめをする子は欲求不満や劣等感を抱えています。常にまわりの人を大切にし相手の心の痛みがわかる人になってほしい。『いじめは絶対に許しません』『いじめはしない、させない!』『人の心をきずつける行為は絶対許しません』みんなが楽しく安心して過ごせる学校、「いじめ」をさせない、見逃さない取り組みを、城岳小学校、職員、児童と共に努めてまいります。

◎夏休みに海がめのさんらを見に行きました。朝の4時に出発しました。ちゅうみ水そくかんの大きい海がめと同じ大きさでびっくりしました。海がめに砂をかけてかわがむけました。たまごを117こみました。  
2年 大城なおめきさん

◎ぼくは手もち花火をしました。いろんな手もち花火がありました。60びょうかん7色にひかるものとかやってみて楽しかったです。せんこう花火もしました。すぐおわるけど、上にむけると長くなるのがわかりました。  
2年 我那覇はるさん



### アイデアいっぱい思いがいっぱいがんばった夏休みの作品パート1

夏休みの作品展を学年や学級で行いました。どの作品も気持ちがこもっていて、おうちの人とがんばったり、一生懸命調べたり、工夫がいっぱい。どの作品も一等賞です。



1の1 島袋たのさん おうちをあけると、花火や虫とりなど、夏の思い出がとびだしました。ゆめのおうちです。



6の2 高嶺由莉亜さん 細かくてきれいなペーパーアート。すてきです。



3の2 平良嘉唯さん 沖縄の色々な地形を調査「地学博士」ちゃんです



5の2 長嶺友紀さん 夏祭りの射的ボックス。箱の中も工夫がバッチリ



1の3 前田なるさん 20日大根を育てた、ていねいな観察日記です。



4の3 幸地 泰成さん 自然木を使ってボンドで丁寧に組み立てています



2の1 慶留間かおんさん 光ファイバーのすてきなかざりです